

Pressemitteilung

Wir müssen über Online-Wahlen reden Polyas tritt auf der #eVoteCon in Erfurt auf

Berlin, 09.03.: Morgen macht sich Polyas auf den Weg nach Erfurt, um am 10.03 an der #eVoteCon, einem Kongress über verbindliche Online-Abstimmungen aufzutreten.

Sehr geehrte Damen und Herren,

wenn über Online-Wahlen gesprochen wird, darf Polyas nicht weit sein. Auf der #eVoteCon, einem jährlichen Kongress zur verbindlichen Online-Beteiligung in Politik und Gemeinwesen, wird auch ein Vertreter von Polyas einen Vortrag halten.

Alexander Akbik, Senior Election Manager bei Polyas, wird in seinem einstündigen Vortrag über Polyas Sichtweisen zu Online-Wahlen berichten.

Dabei kann er auf einen reichen Erfahrungsschatz zurück greifen, immerhin gibt es unsere Online-Wahlsoftware seit über 20 Jahren. Wir freuen uns auf den Auftritt und die Möglichkeiten mit Vertretern von Parteien, Aktivisten und Experten auf der #eVoteCon ins Gespräch zu kommen.

Wenn Sie es nicht nach Erfurt schaffen sollten, aber mehr über Polyas erfahren wollen, schreiben Sie mich jederzeit gerne an.

Mit freundlichen Grüßen,

Laila Oudray
Pressereferentin
l.oudray@polyas.de
030 - 8806 01014
www.polyas.de/presse

Polyas ist ein Unternehmen mit 20 Jahren Erfahrung und hat eine Software für rechtssichere Online-Wahlen entwickelt. Mehr als fünf Millionen Wähler aus 200 Unternehmen, Kirchen, Hochschulen haben international bereits mit Polyas ihre Stimme online abgegeben.

